



MIHARUKASU

みはるかす (※校歌の一節。遠くを見通す。・・未来を見つめる。)

豊見城中学校 NEXT STEPS

次の段階
気づき 考え 実行する豊中生
基本を徹底
小さいことほど丁寧に
当たり前のことほど**真剣**

【入学式 79期生315名の入学】

4月12日(金)、315名の新入生を迎え、令和6年度の入学式を行いました。伝統ある豊見城中学校で夢実現に向け自分磨きをしていくことに自信と誇りを持ち、お互いに支え合い高め合いながら成長していくための壁を乗り越えて欲しいと願っています。



新入生代表あいさつ: 桃原杏恋さん

「(略) 私たちは、6年間の小学校生活を終えて、今新たな一歩を踏み出そうとしています。これから始まる3年間の学校生活で、私自身新しい環境での生活に少し緊張していますが、同時に大きな期待と喜びを感じています。私たちは、去る2月に豊見城中学校オリエンテーションに参加しました。とても印象に残ったのが、部活動紹介です。先輩方の意気盛んな姿にすごく魅了されました。また、小学校の時よりも勉強の内容も難しくなり、今までなかった定期テストがあり、不安な気持ちもありますが、勉強やスポーツを今まで以上に頑張っていくという気持ちで一杯です。「小さいことほど丁寧に」「当たり前のことほど真剣に」「気づき考え実行する豊中生」ここでの学びを通して自分自身を成長させ、将来の夢に向かって一步一步進んでいきたいと思っています。そして、新しいクラスメイトや先生方との出会いを大切に、充実した学校生活を送りたいと思います。最後に、私たちを温かく迎えてくださった先生方、先輩方、そして保護者の皆さまに心から感謝を申し上げます。これからの豊見城中学校での日々を楽しみにしています。」

歓迎のあいさつ: 生徒会副会長 有銘観那さん

「新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、皆さんと共に中学校生活を送ることを心待ちにしました。初めて身につける制服で豊見城中学校の門をくぐった皆さんは、今、期待や緊張で胸がいっぱいだと思います。また、他の学校から来た人と仲良くできるか、友達を作ることができるか、クラスに馴染むことができるかと不安もあるかと思います。でも、安心して下さい。一年前の私も、今の皆さんと全く同じ気持ちでした。小学校とは違う、年に二回の定期テストや50分授業等、はじめは慣れないことも沢山あると思いますが、私たちが皆さんをサポートしていきます。もし、分からないことや何か困ったことがあれば、遠慮せず私たちに頼ってください。人は全員が全てのことを完璧にこなすことは出来ません。中学校入学をきっかけに、失敗を恐れず新しいスポーツを始めたり、検定を受検したりと色々なことにチャレンジしてみてください。

また、豊見城中学校には、「自律、協働、創造し 未来を築く生徒」という学校教育目標があります。この目標は、「思いやりの心 学ぶ心 たくましい体」という校訓と共に学校生活全体を通して皆さんがなりたい自分になるために身につけて欲しい力、磨いて欲しい力です。この力を磨いていく

ことで皆さんも少しずつなりたい自分に近づいていくことが出来ると思います。ですから、一年生のみなさんも豊見城中学校の一員としてこの教育目標を意識しながら生活して欲しいです。 (略) 私たち生徒会は、皆さんが楽しめるような行事を工夫して行っていくので、クラスの仲間や先輩方、先生方と力を合わせて精一杯楽しみ、いつまでも記憶に残るような素敵な思い出を沢山作って行って下さい。これからの中学校生活、一分一秒を大切に「三年間もある」ではなく「たった三年間」と思えるような充実した学校生活にしていきたいです。」



【令和6年度学校教育目標】

学校教育目標を改定しました。

○令和6年度学校教育目標

「自律 協働 創造し、未来を築く生徒」

「**自律**」: 変化の激しい現代社会、予想困難なこれからの社会において、周囲に流されたり他人任せにすることなく責任感を持って自分自身で考え、判断し、行動すること。

「**協働**」: 多様性のある社会において、自分との違いやそれぞれの違いを理解し、違いのある他者や考えを尊重し、互いに協力し、共に築き上げようとする。

「**創造**」: 答えのない社会において、安易にこれまでの既成概念を踏襲したり多数の意見に従ったりせず、豊かな発想で、新たな価値を生み出すこと。

学校教育目標の改定に向けて、昨年10月にPTA役員、11月に学校評議員へ説明し、「この様な力は今後必要。」「生徒や保護者にもしっかり周知して欲しい。」「目標の文言を改定するだけでは効果は薄い。日々の教育活動の中で生徒にも意識させて欲しい。」などの声をいただきました。中学校は3年間地域の子どもたちをお預かりします。その間、毎年教育課程(教育目標や内容、計画等)を編成し(豊見城市学校管理規則第5条)、その計画のもと教育を行います。学校教育目標は、子どもたちが活躍する将来社会において、なりたい自分に向かって力強く生きていくために必要な力に繋がるものでなければならないと考えています。その点を踏まえて、今年度、新たに学校教育目標を改定しました。生徒たちへは、始業式にて校長より新たな学校教育目標について、なぜ改定したのか、なぜこの目標なのかについて講話を行い、その後、各学級で担任の指導のもと、新たな学校教育目標を踏まえた1学期個人目標を各自が考え決意しました。学校教育目標は、生徒たちと学校教職員が普段から意識することはもとより、保護者や地域の方々とも共有し、学校、保護者、地域で協働して子どもの育成に取り組むことが重要だと考えています。これまで同様、ご理解・ご協力のほど宜しくお願いします。

